

# 02

## BOLETÍN INFORMATIVO

OCTUBRE 2023-2



## OFICINA DE AUTOEVALUACIÓN Y ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL



PROGRAMA DE  
**PSICOLOGÍA**  
EN CAMINO  
HACÍA LA  
**ALTA  
CALIDAD**



El programa de Psicología de la Facultad de Salud de la Universidad de Pamplona, recibió a los Pares Académicos designados por el Consejo Nacional de Acreditación (CNA), el Dr. Juan Bernardo Zuluaga Valencia y la Dra. Olga Rosalba Rodríguez Jiménez, con el fin de llevar a cabo la evaluación externa del programa para obtener la Acreditación en Alta Calidad, el encuentro dio lugar en el Auditorio Jorge Gaitán Durán del campus La Casona de la institución.

La Par Coordinadora Olga Rosalba manifestó su complacencia por el recibimiento y la apertura de la universidad hacia la Alta Calidad en sus programas académicos durante los tres días de visita, además de expresar su interés por evidenciar los pilares institucionales que demuestran la consolidación del trabajo académico, de investigación, de extensión y la eficiencia administrativa.

De igual manera, el rector de la institución, el Dr. Ivaldo Torres Chávez, expresó su alegría por iniciar este proceso académico que fortalece la trayectoria del programa y el compromiso de la universidad con la calidad.

Durante el segundo día de visita, los evaluadores académicos estuvieron recorriendo los campus de la sede Virgen del Rosario y la sede principal del alma máter, estos escenarios estuvieron guiados por los docentes y el director del programa de Psicología, Julio Humberto Annicchiarico.

Los espacios con los que cuenta el programa de psicología fueron clave de este recorrido, como los laboratorios donde se ubican los equipos y herramientas fundamentales para las prácticas de los estudiantes, allí se encuentran las cámaras de Gesell tanto para niños como para adultos, asimismo, simuladores con pantallas inteligentes que permiten conocer toda la parte cognitiva del ser humano.





La directora de la oficina de Autoevaluación y Acreditación Institucional, Dra. Laura Teresa Tuta Ramírez, destacó el propósito de estos procesos en línea con la visión institucional de búsqueda de calidad y excelencia, con un enfoque en el impacto en los territorios y programas pertinentes. Durante la visita, se dieron a conocer aspectos destacables del programa, estadísticas y datos que ampliaron los detalles del pregrado, así como experiencias que contribuyen a una formación de excelencia y calidad.

Finalmente, el director del Departamento y Programa de Psicología, Julio Annicchiarico expresó que: “la acreditación en alta calidad nos permite alcanzar la visión que tenemos de ser un programa acreditado para el año 2030 y se estaría cumpliendo tanto esta meta como la de ser reconocidos en el ámbito nacional e internacional, no solo sería un reconocimiento para nosotros sino para todos los estudiantes y egresados gracias a todos los esfuerzos que ellos hacen desde los contextos de donde provienen”.



Formando **líderes** para la construcción de un nuevo **país en paz**